

RÉOUVERTURE DU SERVICE DE PÉDIATRIE AU CENTRE MÈRE-ENFANT DE L'HÔPITAL DE SEPT-ÎLES

Baie-Comeau, le 10 avril 2024 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce la réouverture de la pédiatrie du centre mère-enfant de l'Hôpital de Sept-Îles à compter de midi aujourd'hui. Le service était réduit depuis le 26 mars à 16 h en raison d'un manque de personnel infirmier.

Rappelons que les accouchements demeurent possibles à l'Hôpital de Sept-Îles, bien que les services de soins intensifs pédiatriques et de la pouponnière sont toujours réduits. Le CISSS de la Côte-Nord poursuit ses démarches afin de combler tous les quarts de travail et rétablir les services dans les meilleurs délais.

Depuis le 24 mars à 16 h, les nouveau-nés et les enfants nécessitant une surveillance privée à la pouponnière ou aux soins intensifs doivent être transférés dans un autre centre hospitalier. Les femmes ayant une grossesse à risque, dont le nouveau-né pourrait nécessiter des soins intensifs, font l'objet d'une évaluation et sont transférées, si nécessaire, dans un autre établissement.

Aucun nouveau-né ou enfant en provenance de l'extérieur de la région et nécessitant des soins et une surveillance, ne peut être admis à l'Hôpital de Sept-Îles. Les soins devront continuer d'être offerts par l'établissement où l'enfant était déjà suivi.

Le CISSS de la Côte-Nord tient à remercier le personnel et les médecins pour leur dévouement et leur collaboration afin de faire face à cette situation. Nous remercions aussi la population pour leur compréhension.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268